

Postergan el Gran Premio de Moto GP de Argentina



Las complicaciones logísticas que se generaron por el coronavirus obligaron a posponer la competencia en Termas de Río Hondo que iba a realizarse el 11 de abril

El Moto GP dio a conocer hoy su calendario 2021 actualizado, en el que no aparece el Gran Premio de Argentina que había sido establecido como la segunda fecha de la temporada.

Según informó la organizadora Dorna junto a la Federación Internacional de Motociclismo (FIM), la competencia en Termas de Río Hondo, Santiago del Estero, y la cita en Austin, Estados Unidos, fueron pospuestas.

Aunque la organización de la carrera confirmó su realización en diciembre pasado, las complicaciones logísticas que se generan por las restricciones que imponen los países debido a la nueva arremetida del Covid-19 empujaron a postergar las pruebas en Santiago del Estero y en Estados Unidos, que iban a tener lugar el 11 y 18 abril, respectivamente.

En tanto que el Grupo OSD, responsable de la competencia en Argentina, es optimista en cuanto a que la visita del Moto GP a suelo santiagueño se pueda producir entre los meses de octubre y noviembre, pero dependerá de la dinámica de la pandemia y la conformación del calendario, que puede sufrir algunas alteraciones a futuro. <https://www.conclusion.com.ar/>